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秋らしくなってきました・・・ 

昨日は立冬でしたね！ 
11 月となり、早くも１週間が過ぎました。昨日、11 月７日は「立冬」、暦の上では、

冬となりました。とはいえ、まだまだ日中は暑い日が続いています。朝夕は少しずつ

冷え込んできましたので、かぜなどひかないように気を付けてください。子どもたちの中には、咳をしてい

る子どもや体調が悪い子どももちらほらいるようです。季節にあった衣服の選択、栄養バランスのとれた

食事、規則正しい生活など、ぜひ、ご家庭でもよろしくお願いいたします。 

11 月 17 日（日）のふれあい文化祭に向けて、子どもたちの準備も少しずつ慌ただしくなってきました。 

また、秋らしい学年行事が続いていますので、紹介します。 
 

千の花の会 花の苗植え（３年２組） 

11 月７日（木）の３時間目、千の花の会の皆さんが、金立小学校

に来ていただき、３年２組の子どもたちが中庭の花壇に花の苗を

植えるのをご指導に来ていただきました。花の苗は毎年、千の花

の会の皆さんからいただいています。１学期の「春の花植え」は３

年１組の子どもたちが担当しましたので、「秋の花植え」は３年２組

の子どもたちが行ってくれました。 

原さんのご指導の下、３年２組の子どもたちはシャベルで穴を

掘り、花苗を手に取って、上手に植えていました。中庭の花壇がき

れいな花でいっぱいになりました。  

芋掘り（1 年生、２年生） 

11 月７日（木）に１年生と２年生の子どもたちは芋掘りをしま

した。春に植えた芋苗がしっかりと育って、たくさんの芋ができて

いました。地域学校協働活動推進員の大坪 賢二さんがお世話し

ていただき、この日に芋掘りができるようになりました。芋さしの

日から、この日まで、お世話いただきました大坪さんには、心から

感謝申し上げます。 

この日は保護者の方も芋掘りのお手伝いに来ていただいてい

ました。保護者の方がスコップで大きく掘り起こした後を、子ども

たちがシャベルでやさしく芋のまわりを掘っていました。中には１

年生の子どもの顔ぐらいの芋もできていました。芋掘りにお手伝

いに来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。 

学校 HP もご覧ください 

立冬 



初任者研修の研究授業 

内野先生、頑張っています！！ 
 

１年２組担任の 内野 滉太 先生の初任者研修の研究授業が１１

月１日（金）に行われました。この日の授業は、学級活動「たべもの

のひみつをしろう」という内容の授業で、学校栄養職員の松永 沙

知 先生とのティーム･ティーチングによる授業でした。内野先生は

早い段階から、松永先生とも打ち合わせ、指導担当の平田先生の

ご指導も受けながら準備に取り組んでいました。当日の授業も、笑

顔を絶やすことなく、明るく授業に取り組んでいました。本時の学

習への関心を高めるようなアンケート結果や写真などを提示した

り、松永先生の学校栄養職員としての専門性を生かしたりしなが

ら、楽しくもためになる授業を展開していました。 

 内野先生は、この７か月で大きく成長したように思います。落ち着

いた振る舞いで、子どもたちに寄り添った指導やめりはりのある指

導ができています。１年２組の子どもたちも成長しています。座る姿

勢や話を聴く姿勢などもしっかり身に付いてきました。また、進ん

で発表するなど、意欲的に学習に取り組む姿が素晴らしいです。 

 ２学期は子どもたちももっとも成長できる学期ではないかと思っ

ています。ご家庭でも励ましをどうぞよろしくお願いいたします。 

 

佐賀県小学校児童文集「きらり」に入賞しました！ 

佐賀県では、毎年、小学校児童文集「きらり」を編纂されています。今年度もたくさんの応募があった中、 

佐賀支部予選で、以下の２名の子どもたちが入賞しましたので、紹介します。 

 

特選  １年  中島 実花 さん    題名  「にっき」  

特選  ５年  清瀬 実音 さん    題名  「すてきな金立町」  

 

金立小学校のいい話 その１ 

○ 朝の児童玄関前を毎日、掃き掃除してくれる６年生の子どもがいます。 

○ 今朝は１年生と３年生の女の子が元気よくあいさつ運動をしてくれました。 

○ トイレのスリッパをきちんと並べてくれる１年生がいます。 

○ 今週も環境美化委員会の子どもたちのアルミ缶回収がしっかり

続けられています。地道な活動ですがしっかり続いています。 

先日、アルミ缶を集めたお金で車椅子を購入し、佐賀向陽園に   

贈らせてもらいました。 

（牛島先生が学校代表として贈呈に行ってくれました。） 

 

金立小学校の子どもたちのよい行いがあちらこちらで見られます。 


